

Resaltan nexos políticos y culturales entre Cuba y Suriname



La Habana, 31 mar (PL-RHC) El embajador de Suriname en Cuba, Ike Desmond Antonius, resaltó este viernes los fuertes nexos existentes entre su nación y nuestro país, principalmente en los sectores de la política y la cultura.

Durante el acto con motivo del aniversario 38 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones, Antonius destacó el trabajo bilateral para hallar respuestas colectivas a asuntos como el cambio climático, la migración y las reparaciones por la esclavitud.

Asimismo, se refirió al apoyo del país que representa al reclamo del pueblo cubano por el cese del bloqueo impuesto por Estados Unidos hace más de 55 años.

Por otro lado, el diplomático surinamés subrayó cómo la nación suramericana y Cuba han roto las barreras idiomáticas a través del diálogo cultural, y mencionó a la Feria Internacional del Libro, la Bienal de La Habana y el Festival del Fuego de Santiago de Cuba como ejemplos del acercamiento.

Estas actividades responden, además, a la conmemoración del natalicio de Dobru Raveles, el 29 de marzo de 1935.

Cuba y Suriname establecieron relaciones diplomáticas el 23 de marzo de 1979, y de 2011 a 2016, aumentaron considerablemente los intercambios entre artistas de ambos países, hecho que, según Antonius, consolidó un puente cultural que tuvo dentro de sus principales arquitectos al propio Raveles.



Radio Habana Cuba